

## SUMMARY

# PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2008-2012

Created by SUKMA ANGGRAENI

**Subject** : PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2008-2012

**Subject Alt** : PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2008-2012

**Keyword** : Nilai Perusahaan, Good Corporate Governance, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Dewan Direksi, Komite Audit.

### Description :

Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai

Perusahaan pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di BEI periode 2008-2012

(dibimbing oleh Yosevin Karnawati, SE, MM, M, Ak).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh sistem Good Corporate Governance terhadap Nilai Perusahaan Perbankan di Indonesia. Dalam penelitian ini variabel-variabel yang mewakili Good Corporate Governance yaitu Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Dewan Direksi dan Komite Audit.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan perbankan yang listed di BEI periode 2008-2012. Jumlah sampel yang penulis ambil sebanyak 30 data yang terdiri dari 6 perusahaan perbankan dalam kurun waktu 5 tahun yaitu 2008-2012 dengan menggunakan metode purposive sampling. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem Good Corporate Governance yang diwakili dengan variabel Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, Dewan Direksi dan Komite Audit belum efektif. Hal ini dapat dilihat dari hasil output di mana hanya dewan direksi yang berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

**Date Create** : 04/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2010-12-208

**Collection** : undergraduit\_2010-12-208

**Source** : Undergraduate these economy of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor